

MORESTEL

Groupement féminin Pays des couleurs : défaite en coupe



L'équipe au coup d'envoi, avec leurs nouveaux maillots.

L'équipe du Groupement féminin Pays des couleurs recevait Bourg Péronnas, qui joue en R1, pour le compte de la coupe Laurafoot. Le parcours de l'équipe locale s'est malheureusement arrêté, après une défaite 2-0.

• Le film du match

« C'était une défaite logique hier. Mais les filles ont fait un superbe match, avec de la discipline et de la rigueur dans le plan de jeu mis en place, malgré un groupe amputé de sept éléments avec Pauline, Flavie, Salomé et Mathilda pour des blessures ainsi que Sandra et Océane, absentes, et Lucie qui était suspendue, a expliqué le coach Miloud Belagra. Le sentiment qui régnait malgré la défaite, c'était vraiment la fierté d'avoir été solide et d'avoir fait douter un adversaire de ce calibre, qui n'aura trouvé la faille qu'à la 44^e et à la 85^e. À coup sûr, le maintien est plus qu'envisageable avec cet état d'esprit. »

La réserve, qui s'est déplacée à Saint-Hilaire-de-la-Côte, a également perdu (2-1). « L'équipe a proposé de bonnes phases de jeu sur un terrain compliqué, mais qui n'aura pas suffi à tourner le match en notre faveur », a expliqué l'entraîneur William Varnet.